
COMPTE-RENDU DE LA RÉUNION DU CCJ 

DU JEUDI 10 OCTOBRE 2024 
****************** 

Etaient présents : Eryne AUPEST, Zoé BABOT LEDOUX, Camille CHOURRET, Lauryne GERVAIS, 

Mathilde LAURIER, Thaïs MENARD DEPASSE, Eléanor PLUMEJEAUD GUILLET, Lindsay TEIXEIRA 

JIMENEZ LANSON. 
 

Absents : Mélina AUDOUX, Heather FOUASSIER, May LECLERC, Colombe ROUSSEAU WILQUIN, 

Louis ROUSSEAU WILQUIN. 
 

Elus présents : Jean-Marc MASSE, Isabelle BRIARD, Daniel BOCQUET, Raymond DOUARE, Pascal 

FOULON, Bruno GUITTARD. 
 

Elus Absents excusés : Eric DODET, Marie Christine LEMOINE, Carl LEQUERTIER. 

 

Etaient également présentes Sixtine GEST et Mylène GERI KYINDOU, Directrice et Animatrice de 

l’ALSH et du Service périscolaire 
 

Secrétaire de séance : Adeline LOISEAU 
****************** 

 

ORDRE DU JOUR : 

 

❖ Carnaval du 8 mars (choix thème, affiche, communication…) 
❖ Retour soirée de la rentrée 
❖ Ramassage des déchets en bords de Loire 
❖ Crottes de mammouth 
❖ Projet bois 
❖ Agenda cérémonies 2024-2025 
❖ Questions et info diverses 
 

1. CARNAVAL du 8 MARS 2025 
Eléanor, Eryne et Thaïs vont nous faire des propositions d’affiche. 
Le thème retenu pour le carnaval est MARIO 
Pour la communication, l’affiche sera envoyée à Madame CADIER, la proviseure du collège, afin 
qu’elle mette le flyer sur PRONOTE + info sur Panneau pocket et le site de la ville. 
Les animateurs demandent s’il est possible que les services techniques préparent une structure 
pour un bonhomme debout. 
Il va falloir prévoir dans le budget 2025 une ligne pour l’achat de matériel : peinture, vernis, 
grillage à poule… 
Prévoir un appel aux dons auprès des parents. 
Demander à Bruno GUITTARD si besoin de palettes.  
Un groupe WHATSAPP va être créé par Sixtine pour que chacun puisse donner ses disponibilités 
pour réaliser les différents projets.  
 

2. RETOUR SOIREE DE LA RENTREE 
Pas beaucoup de monde mais bonne soirée 



La communication des flyers au collège n’a pas été faite ; les professeurs ne souhaitant pas perdre 
de temps à distribuer les documents.  
Comme pour le carnaval, les affiches seront envoyées à Madame CADIER pour diffusion sur 
PRONOTE + panneau pocket et site de la ville. 
Un rappel a été fait aux jeunes sur la présence au bar pour les jeunes élus du CCJ mais pas pour 
tous les jeunes de la boum… 
De même si un incident se produit il faut prévenir les adultes encadrants. 
 

3. RAMASSAGE DES DECHETS DES BORDS DE LOIRE 
Le ramassage des Bords de Loire généralement prévu à l’automne ne pourra se tenir cette année 
du fait des grosses précipitations des derniers mois et des herbes très hautes.  
Cet évènement sera reporté au printemps en mars ou avril. Une date sera à définir. 
 

4. « CROTTES DE MAMMOUTH » 
Eléanor propose des fonds colorés avec des fleurs ➔ merci de nous envoyer des propositions de 
croquis à reproduire. 
Les jeunes si vous avez des idées n’hésitez pas à nous faire des propositions de croquis.  
 

5. PROJET BOIS 
Sixtine va créer un groupe WHATSAPP où vous pourrez donner vos disponibilités, vos idées… 
Le but de ce projet est de décorer la commune pendant les vacances de Noël. En 1er devant les 
écoles et après continuer sur les autres années pour décorer les rues de la ville.  
Bruno peut encore récupérer des palettes. 
Il faudra penser à prévenir les services techniques pour installer ces décorations. 
Eléanor et Eryne sont disponibles les lundis après-midi, Lindsay les mardis AM, et Lauryne les 
mercredis AM. 
 

6. AGENDA CEREMONIES 2024-2025 
CEREMONIES : 11 novembre  + vente de bleuets 

8 mai 
14 juillet 

13 Octobre 7èmes foulées agyliennes 
 
Comme Colombe et Louis ont déménagé, Lindsay est nommée porte drapeau. 
 

7. QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES 
Lauryne :  constate que l’arrêt de bus est en train d’être démonté. Oui car il est dangereux de 
le laisser comme ça mais il fallait attendre que les experts passent. Plusieurs rendez-vous ont eu 
lieu. Deux solutions sont à l’étude : le laisser à la même place et ne mettre qu’un côté pour 
faciliter l’accès aux PMR avec un zébra au sol ou le déplacer vers la pharmacie.  
La demande de la commune était de le déplacer et de faire une encoche sur le trottoir pour que le 
bus s’y gare. Projet pas possible à réaliser.  

Problèmes de places dans le bus et nombreux retards : 2 courriers ont été adressés 
Et un autre est parti ce jour. Lauryne constate qu’il y a moins de retards mais toujours des 
problèmes de places.  
Pour information par mail reçu le 16/10, l’arrêt CROPET a été affecté à la ligne 9936 et passera à 
7h57. Modification effective depuis ce jour. Une information va être faite sur panneau pocket. 
  Les voitures sont toujours garées rue de Voisinas. Demande à la PM d’intervenir. 
  Proposition de réseau sociaux pour le CCJ. Cela est possible mais juste entre jeunes 
du CCJ. Proposition de journal ? idée à étudier – essayer de faire des propositions pour janvier. 



  Absence d’arbres sur la piste cyclable vers la ZAC. En effet, cela sera fait quand 
l’extension de la ZAC sera terminée. 
  Plantation d’arbre lors de naissance ? fait sur plusieurs communes voisines. 
Camille : constate qu’un bus est quasiment vide alors que celui qui vient d’Orléans est déjà 
plein en arrivant sur Saint-Ay. 
Eléanor :  pourquoi les bancs ont été enlevés au niveau de la piste cyclable ; le bois est devenu 
pourri, d’autres bancs en résine vont être installés. 
 
 
 
Merci à Sixtine et Mylène pour leur présence et disponibilités pour réaliser ces projets. 
 
 
 
 
 
 

FIN DE SEANCE à 19h45 
 

 PROCHAINE REUNION DU CCJ : JEUDI 21 NOVEMBRE A 18h30  
A LA SALLE DU CONSEIL 


